
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

3 AVRIL 2012 À 19 HEURES  À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Nadine Riendeau 

      Anny Larivière 

      Ian Marcotte 

      Benoît Anctil 

      Genor Fortier  

      Jacynthe Lecavalier 

             

Personnel enseignant :   Nathalie Roussel 

      Émilie Chevrier 

      Nathalie Théroux 

      France Lepage 

 

Personnel du service de garde :  Danielle Fortier 

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Céline Chagnon 

     

           

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 05.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Ian Marcotte souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la 

lecture de l’ordre du jour. 

 

 Déplacement du point 6. et du point 7. après l’adoption de l’ordre du jour. 

 Ajout dans autres sujets : 14.1  Photographie scolaire 

        14.2   Évacuation du Pavillon Notre-Dame 

        14.3  Consultation sur les encadrements financiers. 



 

 

 

 

 

CE-11/12-13 Madame Émilie Chevrier propose l’adoption de l’ordre du jour tel 

que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

6. CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

  

 Monsieur Ian Marcotte nous présente les critères de sélection de la direction 

d’établissement de l’an passé.  Les membres ont décidé d’enlever le critère 

« Leader pédagogique » dans la colonne « Besoins et caractéristiques du milieu 

liés au projet éducatif et à la convention de gestion et de réussite éducative » 

et de le remplacer par « Assure le suivi des dossiers ». 

 

CE-11/12-14 Il est proposé par madame France Lepage d’accepter les critères 

de sélection de la direction d’établissement tels que modifiés. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

7. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

 7.1 2011-2012 (Bilan) 

 

Les documents comparatifs des années 2009-2010, 2010-2011 et 2011-

2012 sont remis aux membres. 

 

 7.2 2012-2013 (Début de réflexion) 

 

Monsieur Alain Martineau nous présente les produits de trois 

compagnies : Chocolat Lamontagne, Humeur et Profitapom/Chocolat Le 

meilleur au monde.  L’école irait vers l’option de 4 choix.  Au sujet des 

reçus pour dons, cela reste un sujet vague.  Les parents ont remis sur le 

tapis le questionnement sur les dates et le délai de réponse des parents 

qui est trop court. 

  

 

 

 

 



 

 

 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 DÉCEMBRE 2011 

   

CE-11/12-17 Madame Anny Larivière propose l’adoption du procès-verbal du 13 

décembre 2011 tel que proposé. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 13 DÉCEMBRE 2011 

 

. Photographie scolaire : Ce point sera discuté ce soir. 

. Règles de régie interne : sont remises aux membres. 

. Parc-école : Agrandissement possible du module des petits, structures 

doubles pour les grands et pour les petits.  Le dossier du Comité du parc-

école n’est pas terminé. 

. Nom pour le service de garde : pas de développement. 

. Intimidation : projet de Loi 56.  Suite aux dires de la ministre que « Rien 

ne se fait dans les écoles », un courriel, dans lequel était nommée de 

façon non exhaustive une liste de moyens mis en place à l’école, a été 

envoyé à l’ADERS par madame Chagnon. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

 Il n’y a aucun public. 

 

8. DÉBOURSÉS DEMANDÉS AUX PARENTS 

 

 Établissement des principes et politique relative aux contributions financières 

des parents : les membres devront se pencher sur le sujet pour la prochaine 

rencontre.  Le document sera envoyé aux membres par courriel. 

 

9. GRILLE-MATIÈRES 2012-2013 

 

Madame Céline Chagnon nous remet le document déposé par l’assemblée 

générale des enseignants. 

 

 

 

 



 

 

 

 

CE-11/12-15 Il est proposé par madame Jacynthe Lecavalier d’accepter la 

grille-matières 2012-2013 telle que proposée. 

 

Accepté à l’unanimité 

10. RECONNAISSANCE D’UN(E) BÉNÉVOLE 

 

CE-11/12-16 Suite à la recommandation faite par l’assemblée des enseignants 

de reconnaître madame Patricia Jouhannet, responsable de notre 

bibliothèque depuis deux ans, comme personne bénévole cette 

année, il est proposé par madame Danielle Fortier d’appuyer la 

décision des enseignants. 

 

Accepté à  l’unanimité 

 

11. HALLOWEEN 2012 

 

CE-11/12-18 Il est proposé par madame Jacynthe Lecavalier d’accepter la 

décision de favoriser l’organisme « J’ai faim à tous les jours » pour 

les tirelires de l’Halloween.   

 

Accepté à l’unanimité 

 

12. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 12.1 Récré-Action 

 

Madame Fortier nous informe sur l’activité de Récré-Action « Attache ta 

tuque ».  L’activité avait lieu le mercredi, pendant 8 semaines, sur l’heure 

du midi à l’extérieur.  Cette activité était offerte aux élèves de 4e, 5e et 

6e année.  Selon la responsable du service de garde, cette activité 

pourrait très bien se faire par nous-mêmes.   Les membres avaient déjà 

accepté cette activité par envoi d’un courriel. 

 

CE-11/12-19 Il est proposé par madame Nathalie Roussel d’accepter que Récré-

Action nous offre l’activité « Attache ta tuque ».  Les membres 

avaient déjà accepté cette activité par l’envoi d’un courriel. 

 

Accepté à l’unanimité 



 

 

 

 

 

 

13, PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU COMITÉ DE PARENTS 

 

 Madame Lecavalier n’a pas de rapport à nous présenter. 

 

14. AUTRES SUJETS  

 

14.1 Photographie scolaire 

 

CE-11/12-20 Il est proposé par monsieur Benoit Anctil que les membres du 

Conseil choisissent la compagnie Piximage pour notre photographie 

scolaire 2012-2013. 

 

14.2 Évacuation du Pavillon Notre-Dame 

 

Madame Céline Chagnon nous explique l’évènement survenu dans le 

Pavillon Notre-Dame.  Le plan d’urgence a été appliqué avec tout le 

personnel responsable. 

 

14.3 Consultation sur les encadrements financiers 

 

La consultation sur les encadrements financiers suivra par courriel.  La 

consultation doit être remise pour le 25 avril. 

 

15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 30. 

 

__________________________  ______________________ 

Ian Marcotte, président    Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Céline Chagnon, directrice 

 

 

 


